



LA REUNIÓN DE LA MESA CIUDADANA CON LOS DIRECTIVOS.

Mesa ciudadana propone buscar otro terreno para la universidad

La Mesa Ciudadana por el Bienestar de la Provincia de San Antonio se reunió la semana pasada con el director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian Gálvez, y con la directora del hospital Claudio Vicuña, Loreto Maturana, para abordar una serie de temas, entre ellos el proyecto de la universidad en el edificio del antiguo centro asistencial. Mauricio Domínguez, vocero de la mesa, comentó

que hasta el momento, por la información que obtuvo en la cita, el Ssvsa y la Universidad de Valparaíso no se reunieron desde que se conoció que el servicio destinaría solo el ala norte del cuarto piso para el proyecto de la casa de estudios.

"A nuestro parecer, para concretar el proyecto en el antiguo hospital se deberían aunar voluntades, y esto no ha ocurrido", analizó. "Las partes no se han junta-

do", dijo.

"La postura del hospital es ocupar todo el edificio y la postura de la Universidad de Valparaíso, también es todo el edificio. Es una posición difícil para los que queremos universidad y para los que quieren que se resuelvan las deficiencias en salud", explicó Domínguez.

El vocero de la mesa planteó que "la Universidad de Valparaíso se podría instalar en el espacio que le ofre-

cen, pero con el compromiso de no solo habilitar un campus clínico sino que una sede universitaria. Si no se puede ocupar todo el edificio, existen otros terrenos dentro de San Antonio para hacer la universidad". Diario El Líder consultó al Ssvsa y al hospital sobre la reunión, sin obtener respuesta. Desde la Universidad de Valparaíso se limitaron a decir que no tienen nueva información sobre el tema.